
       

 

 
 
  VERBALE DEL  CONSIGLIO DIRETTIVO DELLA SEZIONE A.R.I. di CUNEO  

  DEL 27 LUGLIO 2018 

 

In data 27 Luglio 2018, nei locali della sezione A.R.I. di Cuneo- Via Rota, 15, alle ore 20,30 si è riunito il 

C.D.  di Sezione, convocato via e-mail in data 17 Luglio 2018  per discutere i seguenti punti all’Ordine del 

giorno: 
1) Relazione del Presidente sulle attività previste per l’autunno 2018; 

2) Relazione del Presidente sulle apparecchiature Rice-trasmittenti, strumentazioni e materiali 

elettronici vari donati dalla vedova del socio IW1 ARA- Porto Giuseppe; 

3) Organizzazione del corso per la preparazione agli esami per gli interessati al conseguimento della 

patente di Radioamatore; 

4) Organizzazione di un piccolo mercatino di apparecchiature radio-elettroniche, riservato ai soci da 

tenersi nei locali  della sezione in un sabato da definire  del mese di settembre c.a. 

5) Varie ed eventuali;                                                                                                                                                        

presenti:  

PEANO ADRIANO  (I1 YYG)                  Presidente 

UNIA GERARDO ( IK1 NEW)      V.Presidente 

ARESE STELVIO   ( I1 KWL)      Consigliere (assente giustificato) 

COLLINO ORLANDO (I1 URL)                  Consigliere 

PEANO ANDREA (IZ1 ZDE)                              Tesoriere-Consigliere 

COZZOLINO GIUSEPPE (I1KPC)                  Segretario 

E’  presente in rappresentanza del collegio sindacale il  sig. 

GREGORIO CESARE- IK1 ZZA 

 

Alle ore 20,30, il Presidente Peano Adriano , dopo aver  fatto presente che il Consigliere Arese Stelvio      

I1 KWL  ha comunicato la sua impossibilità ad intervenire per impegni familiari,  dichiara aperta la riunione 

ringraziando tutti i presenti per essere intervenuti, passando subito ad illustrare e discutere gli argomenti  

all’O.G. 

1° Punto O.G.  
Relazione del Presidente sulle attività previste per l’autunno 2018; 

 

Il Presidente Peano Adriano I1 YYG ha preso la parola relazionando sulle attività di sezione  previste per il 

periodo da settembre ad Ottobre 2018. Lo stesso ha espresso la volontà di cercare di realizzare le attività di 

sezione a suo tempo programmate, in particolare il Corso di Telegrafia , il Corso sulle antenne ed una serata 

a tema sulle comunicazioni SOTA. Al riguardo è stato contattato dal segretario, per telefono, il socio 

IK1AAS per quanto riguarda il corso CW il quale ha confermato la propria disponibilità per organizzare il 

suddetto corso. Lo stesso contato telefonico è avvenuto con il socio Cerati Silvio I1 SU, anche Lui ha 

confermato la sua disponibilità per organizzare il Corso sulle Antenne, mentre il Consigliere I1 URL Collino 

Orlando, presente alla riunione  anche Lui ha confermato la disponibilità per organizzare e tenere una serata 

a tema sulle Comunicazioni SOTA. 

Gli altri corsie/o serate a tema a suo tempo programmate ed approvate dal C.D. potranno essere inserite nel 

programma delle attività ancora in sospeso. 

Dette attività dovranno essere organizzate entro il mese di settembre 2018 e comunque potranno protrarsi 

anche nei mesi successivi. 
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Per le attività più significative ed impegnative ad es. il Corso di Telegrafia ed il Corso sulle Antenne è 

auspicabile che vi sia l’adesione di un congruo numero di partecipanti. I suddetti corsi destinati 

principalmente ai soci, sono aperti anche agli amici e conoscenti degli stessi. 

Tra le attività di sezione si è discusso anche della consueta “Gara di Radiolocalizzazione-Caccia Antenna” 

che deve essere organizzata dai vincitori della precedente edizione 2017 (IK1 TVS Asterios Chatzidimitriou 

ed IK1 ZZA Gregorio Cesare).Detta gara si dovrebbe svolgere entro e non oltre il mese di settembre 2018. 

 

2° Punto O.G. ) Relazione del Presidente sulle apparecchiature Rice-trasmittenti, strumentazioni e 

materiali elettronici vari donati dalla vedova del socio IW1 ARA- Porto Giuseppe; 

 

Il Presidente I1 YYG Peano Adriano ha informato  i componenti del  C.D. che nel mese di Luglio c.a. su 

richiesta della Sig.ra Lucia, ,vedova del ns. caro socio silent key Porto Giuseppe- IW1 ARA con la 

collaborazione di alcuni soci ha provveduto allo smantellamento della sala radio di Porto Giuseppe, 

trasportando in sezione tutte le apparecchiature Rice-trasmittenti, strumentazioni, P.C. e materiale elettronico 

vario.  

Il C.D. ha deliberato ed approvato ad unanimità di accettare tale donazione, con l’intenzione di trattenere 

quale dotazione della sezione le apparecchiature e strumentazioni più importanti, ed offrire il rimanente 

materiale ai soci interessati, con modalità e giudizio insindacabile delle decisioni del C.D. 

Il materiale ed apparecchiature varie sarà esposto nei locali della sezione, a tale scopo sarà organizzato un 

piccolo mercatino aperto ai soci e conoscenti, con una offerta libera a favore della sezione. 

Le apparecchiature più importanti di un certo valore economico saranno assegnate al maggiore offerente. 

Il rimanente materiale sarà smaltito consegnandolo alle apposite “Aree ecologiche” di Cuneo. 

 

3)  Punto O.G. 

Organizzazione del corso per la preparazione agli esami per gli interessati al conseguimento della 

patente di Radioamatore; 

 

A riguardo del Corso per il conseguimento della patente di cui all’oggetto, il Segretario I1 KPC Giuseppe 

Cozzolino ha contattato telefonicamente il socio Sindaco I1 QIP Pellegrino Ivo, il quale ha confermato la 

propria disponibilità ad organizzare e tenere il suddetto corso. Il programma del corso sarà definito dal 

Direttore del corso Ing. Ivo Pellegrino.  

Alla data odierna risulterebbero già interessati a frequentare il corso  quattro o cinque persone. 

 

4) Organizzazione di un piccolo mercatino di apparecchiature radio-elettroniche, riservato ai soci da 

tenersi nei locali  della sezione in un sabato da definire  del mese di settembre c.a. 

 

Per quanto riguarda il punto 4 dell’O.G. ne ha già parlato ampiamente il Presidente come riportato al punto 

3) del presente verbale. Comunque il C.D. si riserva di comunicare ai soci la data precisa per lo svolgimento 

del mercatino. 

 

5)Varie ed eventuali;  

Non è pervenuta alla segreteria della sezione e nemmeno attraverso le vie brevi, alcuna altra richiesta di 

argomenti da inserire all’O.G. e quindi da discutere.                                                                                                                                                       

 

 

Non essendoci altre problematiche da discutere alle ore  21,35  la riunione è stata chiusa, con l’approvazione 

e la sottoscrizione del presente verbale. 

 

      I CONSIGLIERI   IL PRESIDENTE I1 YYG      IL SEGRETARIO I1 KPC 

      Peano Adriano                       Cozzolino Giuseppe 

Unia Gerardo  IK1 NEW      

 

Collino Orlando I1 URL                               IL SINDACO            

                                                     Gregorio Cesare IK1 ZZA 

Peano Andrea    IZ1 ZDE                 

          


